
１、２の３学期㊴ 
 

Ｒ６．３．４     第４回学校運営協議会 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
 

第４回学校運営協議会がありました。この学校の課題を解決するために、５

年生は総合的な学習の時間に各プロジェクトを構成し、解決策を話し合いなが

ら取り組んでいます。令和６年度重点的に全校で取り組み、大切にしていきた

いものは何か、学運協委員さんにお伝えしました。その後、何のためにその活

動をするのか、課題を解決していくためにはどのような手立てが考えられるか、

熟議しました。自分の意見を堂々と述べる６年生と初めて参加し緊張気味の５

年生。自分の考えをもつ＝まわりの人のことも考えることができるということ。 

新年度もさらに素敵な上宇部小になりそうです。楽しみです！！ 


